

"CANDILES"

SURTIDO NUEVO.

LANGSTROTH SUCS.

NUMERO 4076

Registrado en la Administración de Correos, como  
Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1929.

# EL PORVENIR

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

CAMINA

Papel para Techos

Remito "EL PORVENIR"  
Biblioteca Nacional de México,  
Méjico, D. F.

NUMBER CO., S. A.

MONTERREY, N. L. SABADO 16 DE JULIO DE 1927

VALE 10 CENTAVOS

## OTRO MINISTRO QUE SE SEPARA DEL GABINETE

SE ASEGURA QUE MORNES DESPUES DE ASISTIR AL CONGRESO OBRERO, SE DIRIGIRA A EUROPA

SE DICE QUE EL ING. SANTAELLA LO SUBSTITUIRA EN LA JEFATURA DEL MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMERCIO Y TRABAJO

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—En los círculos políticos de esta capital se dice que el Ing. Joaquín Santaela será designado por el C. Presidente de la República Subsecretario de Industria, Comercio y Trabajo, a fin de que se encargue del despacho de dicho Ministerio mientras el Sr. Luis N. Morones esté ausente de la República, pues se afirma que después de asistir al Quinto Congreso Obrero Pan-Americanico, que se celebra en la Ciudad de Washington el día dieciocho de los corrientes, el Sr. Morones hará un viaje a Europa donde permanecerá una larga temporada.

No se sabe si el Ministro Morones presentará la renuncia de su cargo, pero se asegura que así sucederá, en virtud de que desde hace tiempo se dijo que cuando los Ministros se separaran del Gabinete, con Morones serían tres los que han dejado vacantes sus Cartas.

TRABAJOS EN PRO DEL MERCANTILISMO EN TRE

EL BARON GERVINS SALE DE ALEMANIA RUMBO A SU PATRIA, HOLANDA

LA HAYA, Julio 15.—Presidente por el Industrial luxemburgo Maxvrisch se reunió ayer noche en París el Comité Francia-Alemania, de estudios, perteneciente en las deliberaciones de parte de Alemania, entre otros, al Consejero Privado Buerger, el Consejero Privado Dentzsch, el industrial renano von Haniel; el doctor von Mendelssohn, presidente de la Cámara de Comercio de Bruselas; el ex-Ministro de Industria Schindt-Ott, y otras personalidades del mundo científico y el mundo económico de Alemania. Se trató principalmente el punto referente las formas del desarrollo actual de las industrias y sus repercusiones en el campo económico y en el campo social.

La próxima reunión del Comité de Estudios, que se verificará en Luxemburgo, en el mes de octubre, se dedicará a examinar el problema de la racionalización de la producción de todos los países.

A la junta que acaba de celebrarse asistieron muchas personalidades dirigentes francesas de la política, las industrias, el comercio y las finanzas, de modo que hubo oportunidad para cambiar impresiones sobre el estado actual del acercamiento francés.

El aviador Smith inició su viaje a las Islas Hawaii

By Associated Press.

SAN FRANCISCO, Cal., Julio 14.—La Federal Telegraph Company recibió a mediodía de hoy un mensaje radiográfico del aviador Smith, indicándole que se encontraba a cien millas al suroeste de San Francisco, a una altitud de dos mil pies, sobre una intensa nube.

Se espera que Smith aterrice en las Islas Hawaii antes de 40 horas. Se sabe que numeroso público se prepara para coquetear a la recepción del aviador.

By Associated Press.

SAN FRANCISCO, Cal., Julio 14.—Ernesto Smith, aviador civil,

se elevó hoy las diez y treinta y nueve minutos de la mañana, emprendiendo un vuelo sin escala de esta ciudad a las Islas Hawaii. Lo acompaña en su aventura el navegante Emery Brown, empleando un monoplano e impulsado con radio.

Control sobre las reservas navales de Petróleo en E.U.

By Associated Press.

WASHINGTON, Julio 14.—El Departamento de Marina anunció que el aviador francés Dicenso Coste está ya listo para impedir el vuelo transatlántico Paris-Nueva York que desde hace algún tiempo viene preparando, vuelo que intertará dentro de quince días en caso de que el Gobierno apruebe su proyecto.

El Aviador, que tripuló su avión con el nombre de Nucetex y Coli, en memoria de los dos heridos aviadores desaparecidos recientemente al intentar la presente serie de vuelos sin escalas a través del Atlántico. El avión será tipo Breguet, dotado con un motor de seiscientos caballos de fuerza, similar al que el mismo Coste empleó en su vuelo de París al Japón el año pasado.

Coste proyecta volar sobre la mar territorial, vía Azores, vía las poderosas aperturas de río. En su aventura lo acompañará un piloto, probablemente Pazzani.

Lucida Kermesse en la Villa de Santa Catarina

La artista Olga Petrowa ya no usa sus bellas trenzas

By Associated Press.

NUEVA YORK, Julio 15.—Hoy en la noche se verificará en Santa Catarina, de este Estado, una lucida Kermesse, organizada por la Junta de Mejoras Materiales, con motivo de la inauguración del Alumbrado Eléctrico.

Los "puestos" de esta hermosa fiesta estarán atendidos por damas y señoritas de Monterrey y de aquella población.

Los productos que se obtengan se dedicarán a otras mejoras.

En esta capital hay mucho entusiasmo por asistir a este festival.

"Una dulce novedad que trajo, a que longa va el polo a lo hondo, la siente como si me hubiera manejado de una ejecutiva, y volverá a usar trenzas."

Al Cinco ochenta por ciento se cambió plata por Oro Nac.

Exclusive para

"EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—El precio de las monedas de plata mejoró hoy notablemente, cotizándose hasta el cinco ochenta por ciento con relación al cambio por oro nacional.

Este tipo hace mucho tiempo que no se alcanza, considerándose que las juntas que se han celebrado en la Secretaría de Hacienda para estudiar la situación económica que prevalece en el país y para hacer mejoras definitivamente, si precio de la plata comienza a dar excelentes resultados, confundiéndose en que para mediados de la próxima semana se conseguirá más mejoría.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—Hoy se ha vendido rumorando que se han iniciado pláticas entre los Presbíteros mexicanos, que se encuentran en el extranjero y el Gobierno a fin de solucionar de manera satisfactoria el conflicto religioso, el Secretario de Gobernación, Ing. Adalberto Tejedo, dijo hoy a los representantes de los perdiéndos que no hay nada serio en este asunto, agregando que tan pronto como los Prelados y los sacerdotes cumplan con los requisitos constitucionales relativos al registro en las Secretarías de los Ayuntamientos se reanudará el servicio de cultos, como antes, automáticamente.

El criterio del Gobierno sobre este asunto es el de tratar directamente con los Prelados y no con los católicos, pero hasta ahora no se ha hecho nada sobre esto de particular.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—El cadáver del Ing. Eduardo Ortiz, Subsecretario de Comunicaciones y Obras Públicas, será sepultado mañana, a las diez horas en el Pantheon de Dolores.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—El cadáver del Ing. Eduardo Ortiz, Subsecretario de Comunicaciones y Obras Públicas, será sepultado mañana, a las diez horas en el Pantheon de Dolores.

Se verificarán hoy a las diez horas, despidiéndose el duelo en el Panteón Francés.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—El cadáver del Ing. Eduardo Ortiz, Subsecretario de Comunicaciones y Obras Públicas, será sepultado mañana, a las diez horas en el Pantheon de Dolores.

Se les entregaron tres millones de pesos en billetes de sus propias emisiones.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—El Gobierno federal acaba de cubrir, de un solo pago, a los antiguos Bancos de Emisión con los que mantiene cuentas pendientes desde la época preconstitucional, la cantidad de tres millones de pesos, en acercamiento a los arreglos celebrados recientemente con dichos Bancos.

La Secretaría de Hacienda ordenó al Banco de México que en tregara en justo la cantidad de dos millones setecientos mil pesos en billetes de las emisiones de los nuevos Bancos, tomando en consideración las bases de los convenios de pago en que las instituciones de crédito disponían de la franquicia de recibir en pago de las deudas sus propios billetes, que fueron comprados en el mercado al precio de cotización.

Se celebrará en Dallas, Texas, el Día del Trabajo.

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—De acuerdo con lo establecido en las sesiones de la Cámara Baja, se efectuará el 5 de Septiembre próximo, el Día del Trabajo.

El Alcalde Holcombe también

debió pronunciar un discurso en la festividad que se efectuará con ese motivo.

Fracasó la fusión de los grupos de la Cámara Baja

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—De acuerdo con lo establecido en las sesiones de la Cámara Baja, se efectuará el 5 de Septiembre próximo, el Día del Trabajo.

Tomó posesión el nuevo Presidente de Letonia

Exclusive para "EL PORVENIR". MEXICO, Julio 15.—El Gobierno de Letonia comunicó hoy al de nuestro país la exaltación al Poder del Presidente Zangals, México, contra la comunión quedando reanudadas las relaciones diplomáticas entre los dos Gobiernos.

Control sobre las reservas navales de Petróleo en E.U.

Exclusive para "EL PORVENIR".

WASHINGTON, Julio 14.—El Departamento de Marina anunció que el aviador francés Dicenso Coste está ya listo para impedir el vuelo transatlántico Paris-Nueva York que desde hace algún tiempo viene preparando, vuelo que intertará dentro de quince días en caso de que el Gobierno apruebe su proyecto.

El Aviador, que tripuló su avión con el nombre de Nucetex y Coli, en memoria de los dos heridos aviadores desaparecidos recientemente al intentar la presente serie de vuelos sin escalas a través del Atlántico. El avión será tipo Breguet, dotado con un motor de seiscientos caballos de fuerza, similar al que el mismo Coste empleó en su vuelo de París al Japón el año pasado.

Coste proyecta volar sobre la mar territorial, vía Azores, vía las poderosas aperturas de río. En su aventura lo acompañará un piloto, probablemente Pazzani.

Lucida Kermesse en la Villa de Santa Catarina

La artista Olga Petrowa ya

no usa sus bellas trenzas

Exclusive para "EL PORVENIR".

NUEVA YORK, Julio 15.—Hoy en la noche se verificará en Santa Catarina, de este Estado, una lucida Kermesse, organizada por la Junta de Mejoras Materiales, con motivo de la inauguración del Alumbrado Eléctrico.

Los "puestos" de esta hermosa fiesta estarán atendidos por damas y señoritas de Monterrey y de aquella población.

Los productos que se obtengan se dedicarán a otras mejoras.

En esta capital hay mucho entusiasmo por asistir a este festival.

"Una dulce novedad que trajo,

a que longa va el polo a lo hondo,

la siente como si me hubiera manejado de una ejecutiva,

y volverá a usar trenzas."

## SE TRATARÁ CON LOS PRELADOS NO CON LOS CATÓLICOS

El Secretario de Gobernación dijo que no hay nada serio sobre el asunto religioso.

Exclusive para

"EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—Oficialmente se ha anunciado que en la próxima semana se reunirá en esta capital un Consejo de Guerra Extraordinario para juzgar a los militares procesados por complotación en los robos y estafas a prontuarios católicos de esta ciudad. Los jueces respectivos se están tramitando con toda actividad, habiéndose ya presentado varios casos concretos.

El Gobierno Federal dice que lo más pronto posible se impone un fuerte castigo a los culpables a fin de que la sociedad se tranquilice, pues está muy alarmada con la consumación de tales delitos, en los cuales protagonistas precisamente los encargados de dar garantías y vigilancia a los habitantes de esta ciudad.

Exclusive para "EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—Hoy se ha vendido rumorando que se han iniciado pláticas entre los Presbíteros mexicanos, que se encuentran en el extranjero y el Gobierno a fin de solucionar de manera satisfactoria el conflicto religioso.

El Secretario de Gobernación, Ing. Adalberto Tejedo, dijo hoy a los representantes de los perdiéndos que no hay nada serio en este asunto, agregando que tan pronto como los Prelados y los sacerdotes cumplan con los requisitos constitucionales relativos al registro en las Secretarías de los Ayuntamientos se reanudará el servicio de cultos, como antes, automáticamente.

Exclusive para "EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—Según las informaciones proporcionadas a la prensa es posible que el próximo miércoles en la mañana estén en esta capital los católicos que se encuentran recluidos en las Islas Marías y que han sido perdonados por el Presidente de la República.

A fin de que su regreso sea

tan rápido como sea posible se

ha emitido un fuerte

castigo a los culpables a

fin de que la sociedad

se tranquilice, pues está muy

alarmada con la consumación

de tales delitos, en los cuales

los protagonistas son los

encargados de dar

garantías y vigilancia a los

habitantes de esta ciudad.

Exclusive para "EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—Hoy se ha visto que el Presidente de la República, Ing. Adalberto Tejedo, ha emitido un fuerte

castigo a los culpables a

fin de que la sociedad

se tranquilice, pues está muy

alarmada con la consumación

de tales delitos, en los cuales

los protagonistas son los

encargados de dar

garantías y vigilancia a los

habitantes de esta ciudad.

Exclusive para "EL PORVENIR".

MEXICO, Julio 15.—Hoy se ha visto que el Presidente de la República, Ing. Adalberto Tejedo, ha emitido un fuerte

castigo a los culpables a

fin de que la sociedad

se tranquilice, pues está muy

alarmada con la consumación

de tales delitos, en los cuales

los protagonistas son los

encargados de dar

garantías y vigilancia a los

habitantes de esta ciudad.

Exclusive para "EL PORVENIR